

Journée d'immersion au lycée Gustave Eiffel de Talange

Dans le cadre du projet d'immersion destiné aux étudiants de baccalauréat professionnel du lycée E. CUVELETTE de Freyming-Merlebach, notre section BTS F.E.D (Fluides Énergies Domotique) a accueilli mercredi 11 février 2026 une délégation d'étudiants afin de leur faire découvrir les différentes poursuites d'études possibles après le baccalauréat professionnel et de leur présenter les attentes d'un futur étudiant en BTS F.E.D au lycée G. EIFFEL de Talange.



Pour la pause déjeuner, ils ont été invités au restaurant scolaire, leur offrant l'occasion de se familiariser avec l'organisation et le fonctionnement de cet espace.

Ils ont ensuite été intégrés aux classes de BTS F.E.D, participant à une séance de travaux pratiques au sein de nos installations. Cette étape leur a permis de découvrir le matériel et les équipements utilisés dans notre section, ainsi que de mieux comprendre les méthodes de travail et les compétences techniques attendues.

Ils ont également pu échanger avec les étudiants de première année de BTS sur leur quotidien, leurs projets et leur organisation. Ensuite, ils ont été intégrés à des projets en cours menés par nos étudiants de deuxième année. Cette expérience a permis de leur montrer concrètement les attentes et les exigences de l'épreuve U62 « Conduite de projet ».

Ces différents échanges ont illustré le niveau de rigueur et d'autonomie nécessaire pour réussir dans cette formation.

Cette journée d'immersion a été très enrichissante pour les étudiants de baccalauréat professionnel, qui ont pu se projeter dans les études supérieures et mieux comprendre les exigences du BTS F.E.D. Elle a également été bénéfique pour nos étudiants, en renforçant leur capacité à expliquer et partager leurs connaissances.

L'échange entre les deux établissements a été très positif et a contribué à susciter l'intérêt des futurs étudiants pour nos formations. L'organisation de ce projet d'immersion répond pleinement à l'objectif de faire découvrir les poursuites d'études et les attentes du BTS F.E.D.

Ces initiatives permettent ainsi de faciliter l'orientation des étudiants et de favoriser un meilleur accompagnement dans leur choix de parcours.

L'objectif de cette journée était de permettre aux étudiants de baccalauréat professionnel de se familiariser avec notre lycée et de comprendre les exigences liées aux études supérieures, tout en favorisant l'échange et le partage d'expériences entre nos étudiants et eux.

Les étudiants ont passé une journée complète d'immersion. La journée a débuté par un accueil sous forme de petit-déjeuner, suivi de la visite de l'internat et de l'espace restauration, afin de leur permettre de découvrir la vie étudiante.

